

LIEBE

=



FRIEDEN

=



**MENSCHEN
RECHTE**

=





DAS LOGO FÜR MENSCHENRECHTE

Menschenrechte haben ein Symbol!

Aus über 15.300 Einsendungen hat eine internationale Jury, der unter anderem Friedensnobelpreisträger Aung San Suu Kyi, Muhammad Yunus, Michail Gorbatschow und Jimmy Carter angehören, gemeinsam mit der Internet-Community das Gewinnerlogo gewählt.

Das Menschenrechtslogo steht ab sofort jedem kostenlos unter www.humanrightslogo.net zur Verfügung und kann für den Schutz und die Verbreitung von Menschenrechten eingesetzt werden.

Nutzen Sie das Logo und machen Sie es in der Welt bekannt! Mit Ihrer Hilfe kann das Logo zu einem international anerkannten Symbol für die friedliche Stärkung der Menschenrechte werden!

humanrightslogo.net